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全校児童そろっての「入学を祝う会」開催！
5月26日(金)には、一年生の入学を全児童がそ

ろってお祝いすることができました。１年生が
入学して、早２ヶ月が経ちましたが、入学当初
は給食、清掃と担任の先生や６年生のお兄さ
ん・お姉さんの力を借りながら行いましたが、
今ではすべて自分たちで行っています。日に日
に成長を感じます。
そのような中、実施された「入学を祝う会」

ですが、6年生の入場はお兄さん・お姉さんと手
をつなぎながらの入場で始まり、各学年「歓
迎」の気持ちを込めて、それぞれに趣向を凝ら
し出し物を披露しました。
2年生から手作りのプレゼント、3年生と4年生
はダンスのプレゼント、そして5年生はお兄さ
ん・お姉さんと一緒にフラフープリレーを行い
ました。
全児童が一堂に会しての「入学を祝う会」が4

年ぶりとあって、会場は大いに盛り上がり、児
童の表情からは満足感にあふれる様子がうかが
えました。
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コミュニティ・スクールとは…
コミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）は、

学校と地域住民が力を合わせて学校の運営に取り組む
ことが可能となる「地域とともにある学校」へと転換
を図るための仕組みです。コミュニティ・スクールで
は、学校運営に地域の声を積極的に生かし、地域と一
体となって特色ある学校づくりを進めていくことがで
きます。
北谷町教育委員会が法律にもと

づいて、学校に設置する「学校
運営協議会」が具体的な協議の場
となります。委員は、北谷町教育委員会より任命され
た地域の代表者が担います。

学校運営協議会委員のみなさん
(桑江区自治会長)宮平俊治さん、(栄口区自治会長)島袋艶子
さん、(上勢区自治会長)仲栄真盛一さん、(主任児童委員)安
次富和美さん、(栄口区学推協)高江洲義朝さん、(PTA会長)
喜友名 伸さん、(PTA事務)森 京子さん、(地域学校協働活動
推進委員)宮平百合江さん

第１回学校運営協議会について

令和4年度から北谷第二小学校では、北谷町教育委員会に
より「北谷第二小学校 学校運営協議会」が設置され、「コ
ミュニティ・スクール（学校運営協議会制度）」を推進して
います。５月２5日(木)には、第一回の学校運営協議会を行
い学校・家庭・地域で取り組める「あいさつ」について協議
(熟議)なされました。
委員のみなさんからは、本校児童は進んであいさつができ

る子が多いとの感想もいただきました。

今後は、学校・家庭・地域

でさらにあいさつを習慣化し、
北谷中校区で地域で大人も子
供もあいさつでつながり合う
コミュニティを築こうと、あ
いさつ運動の周知に取り組む
ことが確認されました。



5月2日(火)には、「なかよし遠足」を実施しました。なかよし遠足は、新学期が始まって1ヶ月が過ぎたこ
の時期に、級友とスポーツやレクレーション、自由遊びなどを通してさらに絆を深めることを目的に実施し
ております。当日は、初夏を思わせる陽気の中、近隣の公園で楽しい時間を過ごしました。

1年生のみなさん、交通ルールを守ってね（交通安全教室）
4月18日(火)には1年生と幼稚園児を対象に「交通安全教室」を行いました。当日は、沖縄署からお巡りさん
と交通安全指導員の方にお越しいただき、横断歩道の渡り方など交通ルールについて学びました。
さらに、今年はなんと、北谷町商工会議所女性部のみなさんのご厚意により、子供たちが大好きな北谷町

イメージキャラクター「ちーたん」が北谷第二小学校へ来てくれました。1年生も幼稚園児も大喜びでした。

みんなで楽しく遊んだ、なかよし遠足

北谷町教育委員会訪問
5月18日(木)には、北谷町教育委員会の学校訪問がありました。
学校訪問は、毎年この時期に実施されるもので、以下の目的が
あります。
「子供たちの学習状況や諸活動を把握するとともに、施設の管
理状況等を視察し指導助言を受ける。また、学校長の学校経営
方針を受け情報交換を行い学校運営の充実に資する。」

【北谷町教育委員会からの助言】
①朝の様子や廊下での様子から、

子供たちの笑顔やあいさつが気持

ちよく、元気を貰った。

②子供たちの聞く姿勢が素晴らしい。

先生方の日頃の丁寧な指導を感じた。

③全ての学級で電子黒板やタブレッ

トが活用されており、子供たちも

使い慣れていた。

④先生が子供たちにしっかり向き合っている。コミュニケー

ションがよくできている。子供たちが先生を信頼し授業に向

かっている。また、先生方が、授業にもしっかり向き合ってお

り、このことが第二小の学力に繋がっている。

校長講話から

5月25日(木)には、今年度2回目の校長講
話を体育館で行いました。今回は、日頃か
らお世話になっています、民生委員・児童
委員のみなさんを子供たちに紹介し、その
活動内容をお話ししました。地域の方々が、
安心して過ごせるように、相談に乗ったり、
困りごとの解決に向けて役場や関係機関に
つなぐお仕事を紹介しました。民生委員・
児童委員のみなさん、これからもよろしく
お願いします。
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